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Il giorno 26 del mese di gennaio dell’anno 2021 alle ore 20.30, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in modalità remota il Consiglio di Quartiere Badia per la 

trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

1. - Approvazione verbale seduta precedente 

2. Relazione incontri via Zoom: 

2.1. presentazione Bilancio (18/12/2020) 

2.2. progetto Safe Trip con Calabrone (12/01/2021) 

2.3. Progetto Prestito a domicilio con Biblioteche (13/01/2021) 

2.4. incontro con settore Partecipazione e Presidenti CdQ Badia 

e Violino per verifica Viario (15/01/2021) 

2.5. Progetto “Ri-accendiamo la luce. Dalla mafia alla libertà” 

con prof. Antonio Giorgi e CdQ zona Ovest (18/01/2021) 

2.6. Consultorio via Milano 140 con dott.ssa Albini, assessora 

Tiboni, dott.ssa Megni e CdQ zona Ovest (18/01/2021) 

3. - Bilancio incontro via Zoom con Assessore Cantoni 

(18/01/2021) 

4. – relazione gruppi tematici: eventuali proposte emerse, 

aggiornamento lavori in corso  

5. – segnalazioni                            

6. - varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: PILOTTA MARCELLA 

 

Redige il processo verbale il consigliere: GALBARDI PAOLO 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

n. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 DIONI Edoardo X  

2 GALBARDI Paolo X  

3 LUSSIGNOLI Giordano X  

4 MEZZENA Anna X  

5 PILOTTA Marcella X  

6 SCUTRA Alvaro X  

7 ZECCHINI Hilary X  

 

 

La seduta si tiene in modalità remota; verificata la presenza del 

numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, la 
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seduta procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno. 

 

Punto 1:  Approvazione verbale seduta precedente 

Il consiglio approva all'unanimità il verbale della seduta 

precedente. 

 

Punto 2: - Relazione incontri via Zoom  

Prima di procedere con le relazioni di quelli già effettuati, la 

Presidente segnala i prossimi incontri proposti 

dall’amministrazione a cui sarebbe opportuno partecipare: 

- presentazione progetti promossi dall’Assessorato Politiche 

Giovanili: il consigliere Galbardi dichiara di essere interessato 

a partecipare 

- illustrazione del primo rapporto Osservatorio Aria Bene Comune 

riservato ai Consigli di Quartiere: il vicepresidente Dioni 

dichiara di essere interessato a partecipare se il lavoro glielo 

permetterà. 

Si procede quindi con le relazioni 

 

2.1 - presentazione Bilancio (18/12/2020) 

La presidente segnala che ha inviato a tutti la relativa 

documentazione. Oltre alla presentazione del bilancio è stata in 

particolare interessante la presentazione iniziale dei costi 

aggiuntivi che il settore scuola ha dovuto sostenere per garantire 

il serviziodurante il Covid, sia durante i CRE che in questo anno 

scolastico. Si espongono alcuni dettagli relativi alle scuole e 

alle spese aggiuntive per la gestione della pandemia. I risultati 
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sono stati estremamente soddisfacenti. 

2.2 - progetto Safe Trip con Calabrone (12/01/2021) 

All’incontro ha partecipato il Consigliere Lussignoli, segnala la 

breve relazione che ha condiviso con il consiglio. Il progetto ha 

lo scopo di intercettare i luoghi del quartiere dove poter 

incontrare i ragazzi per prevenire problematiche legate 

all’approccio alle droghe. Si segnalano i parchi: Parco dei Poeti 

(gazebo) e Parco de Tavonatti (spazio giochi altezza via 

Tredicesima) da inviare alla mail del Calabrone. 

2.3 - Progetto Prestito a domicilio con Biblioteche (13/01/2021) 

La presidente riferisce che nell’incontro del 13 gennaio  sono 

state offerte altre opzioni: 

• volontari addetti alle aperture straordinarie 

• volontari addetti al marketing 

• volontari addetti alla creazione di eventi 

• volontari addetti come lettori 

• volontari addetti all’assistenza informatica 

• volontari addetti al prestito a domicilio 

• volontari addetti educatori e docenti 

Come CdQ aderiremo con volontari addetti al prestito a domicilio 

perché siamo interessati a portare la biblioteca nel quartiere. Il 

consigliere Galbardi suggerisce che sarebbe comunque importante 

coinvolgere i giovani in questo progetto, vanno informati. Pilotta 

osserva che come cdq abbiamo postato subito il form iniziale di 

adesione al progetto, ma le disponibilità sono state inviate 

direttamente al Sistema Bibliotecario Urbano e ad oggi non 

sappiamo ancora chi del nostro quartiere abbia aderito.  
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2.4 - incontro con settore Partecipazione e Presidenti CdQ Badia 

e Violino per verifica Viario (15/01/2021) 

I presidenti dei CdQ Violino e Badia hanno riscontrato e segnalato 

più volte discrepanze tra elenchi loro inviati estrapolati dal 

viario (in occasione votazioni CDQ 4/12/2018, distribuzione 

mascherine…) e la situazione reale. L’Assessore Cantoni ha quindi 

incaricato il sig Delendati di fare questo incontro con i 

presidenti Badia e Violino per chiarire la situazione. 

Nell’incontro sono state segnalate le vie appartenenti al Violino 

che vengono attribuite alla Badia (per esempio via Violino di 

Sopra, via Re Desiderio, via Pierfranco Biemmi, via Guido Rossa). 

Verrà fatto un controllo, sembra però che il viario sia corretto, 

ma che si tratti di un errore di estrazione da parte 

dell’operatore. Si verificherà. 

Nella stessa riunione è stata segnalata da parte di Pilotta anche 

l’incongruenza dei confini sulla mappa di Badia/Chiusure: quanto 

si trova a nord di via Santellone e di Borgo Santellone sulla 

carta rientra nei confini di Chiusure È una situazione che va 

corretta.  

 

2.5 - Progetto “Ri-accendiamo la luce. Dalla mafia alla libertà” 

con - prof. Antonio Giorgi e CdQ zona Ovest (18/01/2021) 

Il consigliere Lussignoli relaziona l’incontro. Il progetto 

“Riaccendiamo la Luce”, con la collaborazione delle università e 

delle Forze di Polizia locale, evidenzia come i fenomeni di mafia 

e usura si stiano diffondendo e quali fenomeni siano loro 

correlati 

Propongono una riunione, tuttavia la richiesta è di un incontro in 
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presenza, pertanto è da rinviare al termine del lockdown. 

 

2.6 - Consultorio via Milano 140 con dott.ssa Albini, assessora 

Tiboni, dott.ssa Megni e CdQ zona Ovest (18/01/2021) 

Sulla richiesta di chiarimenti per il Consultorio di Zona Ovest, è 

stato illustrato il progetto del Consultori (previsto per il 

2022). È stato richiesto di fare una presentazione a tutti i CdQ 

sia del nuovo Consultorio che del progetto complessivo di via 

Milano. La dott.ssa Megni segnala che possono essere fatti gli 

incontri per illustrare sia l’aspetto relativo all’urbanistica che 

quello inerente i Servizi sociali, un incontro quindi aperto anche 

alle associazioni del territorio. Proposta prontamente accettata 

dai CdQ zona Ovest. 

 

Punto 3 - Bilancio incontro via Zoom con Assessore Cantoni 

(18/01/2021) 

L’Assessore ha comunicato di aver portato avanti le varie 

segnalazioni che risultavano ancora aperte. Si è riflettuto con 

lui sul ruolo del Consiglio e su quello dei Gruppi Tematici. Si è 

approfittato della sua presenza per chiedergli come procedere 

rispetto alla Cena di Quartiere 2021; l’Assessore ha spiegato che 

la richiesta fatta da Palcogiovani riguardo all’adesione e alla 

data proposta serve per preparare il calendario complessivo, la 

progettazione generale, in modo da essere pronti ad effettuare i 

singoli eventi se le condizioni sanitarie lo permetteranno, in 

caso contrario il Comune li sospenderà come successo lo scorso 

anno.  
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Punto 4 - Relazione Gruppi Tematici ed eventuali proposte emerse e 

aggiornamento lavori in corso. 

 

4.1 - Gruppo di lavoro Sociale: 

 

È avvenuta la prima riunione, nella quale si è fatto un riepilogo 

da parte dei partecipanti. Tra i principali temi: programma delle 

riunioni della commissione per l’anno 2021, situazione Caritas e 

famiglie assistite, il libretto di sintesi specificatamente 

rivolto agli anziani relativo alle diverse fragilità. 

 

4.2 - Gruppo di Lavoro Urbanistica: 

Riunione del 13/01 u.s. su varie tematiche, in particolare sul 

progetto di intervento di via Vallecamonica. In particolare, anche 

sulla condivisione di una missiva, per ribadire 

all’amministrazione la necessità di mantenere informati i CdQ su 

temi che li riguardano. 

Su richiesta del consigliere Scutra, il Consiglio affida 

l’incarico di referente della commissione Urbanistica al 

consigliere Edoardo Dioni. 

 

4.3 - Gruppo di Lavoro Cultura: 

Il consigliere Lussignoli comunica che nel corso dell’incontro del 

21 gennaio c'è stato un chiarimento sincero su come e quali 

compiti ha la commissione cultura e sulle norme previste dal 

regolamento per la validità delle iniziative. 

Il gruppo era stato invitato dalla presidente a partecipare all’ 

incontro del CDQ di questa sera, ma visti i chiarimenti avuti in 
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commissione i componenti non lo hanno ritenuto più necessario. 

Si è parlato anche del progetto Patto per la lettura – Prestito a 

domicilio, che prevede, tramite l’intervento di volontari, la 

distribuzione dei libri dalle biblioteche comunali al domicilio di 

persone fragili che ne faranno richiesta. Si è inoltre proposto di 

organizzare qualcosa per l’anniversario della morte di Dante. 

A questo punto prende la parola la consigliera Zecchini che 

ribadisce quanto già dichiarato in commissione: per motivi 

personali dovuti ad un aumento di impegni di lavoro e di studio, 

oltre che familiari, pur continuando a partecipare alle riunioni 

della commissione non è più in grado di mantenere il ruolo di 

referente. Il Consiglio capisce le sue motivazioni e accoglie la 

richiesta: l’incarico di referente della commissione Cultura, 

Giovani, Eventi viene pertanto affidato al consigliere Lussignoli.   

 

Punto 5: Segnalazioni 

5.1 - Sono state segnalate delle recinzioni che limitano il 

passaggio di percorsi e sentieri nella collina S. Anna. 

5.2 - I bagni del parco delle colline non sono agibili da almeno 

un mese, alcuni anziani evidenziano la criticità 

5.3 - L’ultima casa di traversa VIII, segnala la scarsa 

illuminazione. Sebbene sia un tema specifico, il Consiglio decide 

di effettuare la segnalazione. 

5.4 – Preoccupanti episodi ripetuti di cani avvelenati sia intorno 

ai giardinetti del monumento, che al parco de Tavonatti. 

5.5 – Nel tratto di via del Santellone in corrispondenza delle 

scuole, una ragazzina ha rischiato di essere investita. Ci sono 
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state rimostranze per la pericolosità delle strisce vicine 

all’incrocio. 

5.6 – Materiale abbandonato nel vialetto d’ingresso posteriore 

della nuova sala del CdQ.  

Il Consiglio decide di far proprie queste segnalazioni e di 

inoltrarle agli Assessorati competenti. 

 

Punto 7: Varie ed eventuali 

L’Assessora Morelli chiede di approvare il protocollo d’intesa 

entro il 15.02 p.v., per la parte relativa al CdQ e relativa 

all’iniziativa sulla violenza Contro le Donne. La commissione 

Sociale si prende il compito di valutare e dare riscontro nei 

tempi richiesti. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:30 del 

26/01/2021. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 Il Presidente     Il Consigliere verbalizzante 

 Marcella Pilotta     Paolo Galbardi 


